
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CCJ 

DU MERCREDI 19 OCTOBRE 2022 
 

Etaient présents : Lauryne GERVAIS, Mathilde LAURIER, Gaspard LEBRUN, Amélie LEGUEL, Arthur 

PITZ. 

Commission Action Jeunesse : Jean-Marc MASSÉ (Vice-Président), Raymond DOUARE, Bruno 

GUITTARD, Carl LEQUERTIER, Marie-Christine LEMOINE. 

Absents excusés : Isabelle BRIARD, Daniel BOCQUET, Eric DODET, Pascal FOULON, Chantal 

BOUSCARY, Thomas BAUDET, Lola LABOUACHRA, Elyna CHEREL, Cyprien CAILLAUDAUD, Loula 

CHARVAIS, Agathe DREVILLE-LIAGRE, Pierre MILLART, Launy MICHOU, Clément MILTON, Eléna 

VALTON. 

Secrétaire de séance :.Adeline LOISEAU 
 

ORDRE DU JOUR : 
 

1. Prochaines manifestations, 

2. Questions diverses. 

 

Jean-Marc MASSÉ accueille les jeunes élus et les membres de la commission jeunesse et présente 

les excuses de tous les absents. 

 

Jean-Marc MASSÉ propose aux membres de la commission de prolonger le mandat de deux ans du 

fait de la pandémie COVID – Lauryne informe de son probable départ aux Etats Unis pour 

poursuivre ses études. Jean-Marc l’informe de la possibilité d’assister aux réunions en visio. Les 

autres jeunes présents ne savent pas et doivent réfléchir. 

 envoyer un mail à l’ensemble des membres de la commission CCJ pour connaître leur avis par 

rapport à une éventuelle prolongation du mandat. 

 

1. PROCHAINES MANIFESTATIONS : 

 

 Cérémonie du 11 novembre – à la mairie - rappel historique – armistice = fin des hostilités 

pendant la première guerre mondiale le 11 novembre 1918 - cette cérémonie est destinée à 

honorer les français morts lors de cette guerre. 

Rappel : présence des jeunes fortement souhaitée et si présent port de l’écharpe. 

Venir vers 9h15-20 pour aider Raymond à la vente des bleuets. 

 

 Banque alimentaire – les 25 et 26 novembre au LIDL de SAINT AY.  

Pour les jeunes, présence le samedi 26 novembre de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures pendant 

un créneau d’une heure ou plus à leur convenance. 

 

 Repas des aînés  - 11 décembre à la salle François Villon – les membres de la commission sont 

conviés à assister à ce repas. 

 envoyer un mail à Adeline LOISEAU pour confirmer votre présence. 

 

 

 



2. QUESTIONS DIVERSES : 

 

 Arthur : Quand sera fini le skate-park ? 
Jean-Marc : le skate-park n’est pas commencé. Le projet est toujours d’actualité mais il faut des 
financements (≃ 100 000 €uros) – beaucoup de normes à respecter + revêtement anti bruit. 
 
Lauryne signale des problèmes de bus scolaires – en direction du Lycée de Beaugency – 
problème de retard. Si le bus est juste dans les temps que 5 minutes pour descendre du bus et se 
rendre au lycée – souvent en retard suite problème de circulation – problèmes de places aussi. : 
les enfants de CROPET n’ont souvent plus de place. En fonction des chauffeurs certains les laissent 
monter et d’autres les laissent sur le trottoir. Certains chauffeurs des bus réguliers Rémi laissent 
les lycéens monter gratuitement, d’autres demandent de payer– dans les 2 cas problème de 
sécurité… 
 
 Arthur – problème de circulation sous le pont pour se rendre à l’école – trottoir trop petit pour 
que vélo et piétons passent en même temps. Les vélos passent à 2-3 et ne laissent pas de place 
aux piétons 
 Pose de miroirs ? Passage de la police municipale ?  
 
 Proposition d’une prochaine réunion le 7 décembre 2022 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h55. 


